

ABSTRAK

Halimah, 1410110059, Persepsi Orang Tua Terhadap Minat Studi Lanjut Anak Perempuan ke Perguruan Tinggi di Desa Getassrabi Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus .

Penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan (*field research*), yang mencoba menguraikan jawaban atas pandangan orang tua terhadap minat studi lanjut anak perempuan ke perguruan tinggi dan faktor-faktor yang mempengaruhi persepsi orang tua terhadap minat studi lanjut anak perempuan ke Perguruan Tinggi di Desa Getassrabi kecamatan Gebog Kabupaten Kudus. Penelitian ini menggunakan metode-metode kualitatif, sebuah pendekatan pengumpulan data yang berusaha menguak kualitas sesuatu, keganjilan-keganjilannya dan karakter esensialnya.

Subyek penelitian ini adalah tujuh orang tua yang mempunyai anak perempuan usia 17-22 tahun dan dua anak perempuan serta seorang tokoh masyarakat atau sesepuh Desa Getassrabi. Data-data tentang keberagaman persepsi orang tua di Desa Getassrabi Gebog Kudus dikumpulkan dengan teknik observasi, wawancara, dokumentasi, dan triangulasi.

Setelah data-data terkumpul dan dianalisis dengan cara mereduksi data, penyajian data, serta kesimpulan dan verifikasi, penelitian ini berhasil memperoleh dua temuan, yaitu 1) Persepsi orang tua terhadap minat studi lanjut anak perempuan di Desa Getassrabi menunjukkan bahwa orang tua memberikan pandangan yang berbeda-beda. Dari tujuh orang tua, dua diantaranya memberikan pandangan yang positif sedangkan lima orang tua lainnya memberikan pandangan yang rendah terhadap minat studi lanjut anak perempuan ke Perguruan Tinggi. 2) Faktor yang mempengaruhi persepsi orang tua terhadap minat studi lanjut anak perempuan ke Perguruan Tinggi adalah faktor latar belakang orang tua yaitu terdiri dari latar belakang pengetahuan, pengalaman, dan pendidikan. Faktor rendahnya minat anak juga turut mempengaruhi persepsi orang tua, faktor lingkungan yaitu lingkungan keluarga, masyarakat dan sosial budaya masyarakat. Selain itu faktor yang cukup mempengaruhi persepsi orang tua terhadap minat studi lanjut anak perempuan ke Perguruan Tinggi yaitu faktor keadaan ekonomi orang tua.

Kata Kunci: Persepsi Orang Tua, Minat, Studi Lanjut ke Perguruan Tinggi, Anak Perempuan